

Se busca que la tradición cultural de avistamiento de ballenas sea declarada como patrimonio inmaterial de la nación

La apuesta más grande es gestionar la declaración como Patrimonio Inmaterial de la Colombia, la fusión de las “cantaoras” de Buenaventura y los cantos de las ballenas.



La apertura a la temporada de avistamiento de ballenas que se realiza entre el 13 y 14 de julio, busca propiciar en **Buenaventura un espacio que junte ciencia, investigación, educación ambiental, construcción de paz** y la “mística fusión de los cantos de las ballenas y las cantaoras del Pacífico”.

“**Un canto a la vida**” es el eslogan del **Encuentro Mundial de Ballenas & Cantaoras**, espacio que juntará expresiones culturales propias del Pacífico colombiano con el sonido emitido por las ballenas jorobadas que llegan a las frescas aguas de Bahía Málaga para aparearse y parir a sus ballenatos.

Es de mencionar que los principales objetivos del encuentro es posicionar a Buenaventura como un **destino científico y de investigación alrededor de las ballenas y la biodiversidad**, además de propiciar el perdón, la construcción de la paz, **la recuperación de la identidad cultural y el sentido de pertenencia con campañas culturales**, turísticas y ambientales.

Cabe resaltar que, la apuesta más grande es **gestionar la declaración como Patrimonio Inmaterial de la Colombia**, la fusión de las “cantaoras” de Buenaventura y los cantos de las ballenas.

Lea también:

[Sube cien pesos el pasaje del Mio desde el martes 16 de Julio
\(https://90minutos.co/sube-cien-pesos-pasaje-mio-desde-martes-16-de-julio-14-07-19/\)](https://90minutos.co/sube-cien-pesos-pasaje-mio-desde-martes-16-de-julio-14-07-19/)

Por otra parte, el acto central se trata del **show de cantos de ballenas, leyendas y cantos del Pacífico, una tradición en la que las “cantaoras”** hacen un llamado y adoración a las ballenas con su particular expresión artística, casi que respondiendo al sonido de las yubarta o ballenas jorobadas.

Además, se realizará el lanzamiento oficial de la temporada de ballenas el domingo 14 de julio a las 10:00 a.m. desde Juanchaco y con la participación de instituciones y comunidades vinculadas a la iniciativa de **promover un turismo responsable**.

Finalmente, se destaca que el evento es auspiciado por la Gobernación del Valle, la Alcaldía Distrital de Buenaventura, Parques Nacionales Naturales de Colombia, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, el EPA, consejos comunitarios de comunidades negras y otras entidades de diversa índole.

Le puede interesar:

 **Noticiero 90 Minutos** 
@Noti90Minutos 

Conozca la posición número **6** de #LasMásVistasEn90.
bit.ly/2NE6kzp

♥ 1 20:33 - 13 jul. 2019 



Los escalofriantes audios que permitieron la captura de 'Los Jun...
En los audios se evidencia como los integrantes de la banda 'Los Juniors' informaban, en medio de risas, de sus crímenes perpetrados.
90minutos.co

[Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos](#) 